

Herr Schober präsentiert den Anwesenden den Vortrag, der in der Informationsveranstaltung am 04.09.2012 gehalten werden soll und beantwortet anschließend die Rückfragen der Anwesenden. Die in der Diskussion aufgeworfenen Fragen werden zum Anlass genommen, die Präsentation zu überarbeiten. Die aktualisierte Version ist dem Protokoll als Anlage beigefügt.

Neben der Anregung einer neutraleren Sachdarstellung kritisierte Hr. Dr. Barke die Hervorhebung konzeptioneller Elemente, welches fälschlicherweise impliziert, dass dies an den hiesigen Schulen nicht geschehen würde. Hr. Zimmermann zweifelt, ob der erhoffte Rückgang der Auspendlerzahlen in dieser Form so eintrete und bemängelt, dass die negativen Aspekte einer Sekundarschule nicht aufgezeigt werden.

Es wird angeregt, die Elternbefragung in einer sachlichen Art und Weise durchzuführen, um eine möglichst hohe Beteiligung zu erzielen sowie daraus folgend den notwendigen Handlungsbedarf für die Stadt Bergeustadt zu ermitteln und umzusetzen.

BM Halbe bekundet nochmals seine ergebnisoffene Haltung in diesem Thema sowie seine Absicht mit Hilfe des Elternvotums möglichst viele Schüler/innen hier am Ort beschulen zu wollen.